

Abschlusskonzert der Meisterklasse für Viola nach 2 Corona-Jahren wieder im Schloss Hohendorf

Konzert am 19. Februar 2023 in Begleitung von Prof.E.W. Krüger und erstmal auch Prof. F. Richter

Nach 2 Jahren der Corona-bedingten Abstinenz lädt in diesem Jahr die Brahmsgesellschaft Stralsund e.V. endlich wieder zum Abschlusskonzert der Meisterklasse für Viola ins Schloss Hohendorf ein.

Zum ersten Mal jedoch wird dieser Meisterkurs gemeinsam von Prof. E.W.Krüger und seinem Kollegen Prof. Florian Richter geleitet. Florian Richter war selbst Schüler von Prof Krüger und Teilnehmer einer Stralsunder Meisterklasse. Heute ist er als Solobratscher der Sächsischen Staatskapelle Dresden erfolgreich und inspiriert den jungen Nachwuchs als Professor für Viola an der Musikschule Nürnberg.

Am Sonntag, 19. Februar 2023 um 18:00 Uhr spielen die großartigen Nachwuchskünstler und -künstlerinnen auf dem faszinierenden Streichinstrument in einem der Abschlusskonzerte im Schloss Hohendorf und werden sowohl mit Begleitung auf dem Flügel als auch solistisch zum Einsatz kommen. Welche Komponisten und Werke genau erklingen, bleibt stets eine Überraschung, denn erst während des Kurses werden Solisten und die von ihnen vorzutragenden Stücke individuell ausgewählt und das Programm für den jeweiligen Abend zusammengestellt. Prof. E.W. Krüger moderiert unterhaltsam das Konzert, stellt alle Musiker vor und gibt interessante Informationen zu Stücken und Komponisten.

Prof. Erich Wolfgang Krüger ist Preisträger vieler internationaler Wettbewerbe und spielte als Solobratscher in verschiedenen Orchestern, wie dem Rundfunkorchester Leipzig, dem MDR Rundfunkorchester und dem Rundfunk-Sinfonieorchester Berlin. 1997 ist er als Professor für Viola an die Hochschule für Musik Franz Liszt Weimar berufen worden.

„Wir freuen uns, dass die Brahmsgesellschaft Stralsund nun schon in mehrjähriger Tradition eines ihrer drei Abschlusskonzerte dieses Meisterkurses im Schloss Hohendorf geben wird“, sagte Dr. Manfred Kahl, Initiator des neuen Schloss Hohendorf, begeistert. „Gerne unterstützen wir diese herausragende Arbeit und freuen uns auch, für den Gewinner dieses Kurses ein kleines Geschenk zu überreichen“, ergänzte er stolz.